

Objectif Transition

La liberté de la presse muselée en Guyane.

Le collectif objectif transition vient d'apprendre avec tristesse la situation opposant la rédaction de la semaine guyanaise à son patron Alain Chaumet, en autre responsable du MEDEF Guyane et partisan de la société REXMA dans son implantation près de Saül.

Le constat est accablant tant les conflits d'intérêts apparaissent multiples et contradictoires.

Le collectif objectif Transition par sa lettre ouverte à M. Montebourg ministre du redressement productif tenait à démontrer le peu de cohérence dans la vision des politiques gouvernementales pour l'avenir de la Guyane préférant accorder des autorisations d'extractions minières et satisfaire ainsi le petit monde des industriels de la Guyane. Il faut croire que la présente crise dépasse la question de l'activité minière au sein du parc amazonien. La réaction de quelques élus ,des associations environnementales et des scientifiques porte ses fruits laissant ainsi la possibilité à certains de montrer leurs vrai visages.

Objectif transition affirme sa solidarité envers la rédaction de la semaine guyanaise ,insistant sur la nécessité d'une indépendance totale des journalistes.

Par ce communiqué nous engageons M. Chaumet à revenir sur cet acte de censure inacceptable.

**M. Dubos Franck
Oobjectif transition Guyane**